
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Morlock54“ vom 6. März 2021, 23:07

Glaub der Auftrag war schon vor der Pandemie an ne Hamburger Firma vergeben und die
haben dann welche von Engelhardt als Subunternehmer eingesetzt.
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